



たかしまの風



学校HPも随時更新

〈学校教育目標〉「ゆたかな**心**、たしかな**力**」の育成



秋まつり大盛況！

秋まつりを10月26日(土)に開催しました。各学部工夫を凝らして来校者のおもてなしができました。秋まつりのテーマどおり、一人一人が主役となって活動を楽しみました。また、自分の役割を果たし、協力して活動することができました。秋まつりをとおして、人と関わる力、働く力、コミュニケーション力等を育むことにもつながり、子供たちの成長の機会となりました。福祉事業所の皆様にも事業所販売でご協力いただき、充実した秋まつりになりました。保護者の皆様、関係機関の皆様、ご来校いただきありがとうございました。



九電工八代営業所に**樹木の伐採**を行っていただきました

10月23日(水)、九電工八代営業所にボランティア活動として樹木の伐採を行っていただきました。運動場周辺は高島山と隣接しているため樹木が生い茂り、特に竹林については運動場に迫って教育活動に支障を来している状況でした。高所作業車を使いながらの伐採でした。作業後は運動場周辺が見違えるほど美くなりました。九電工では毎年10月を「さわやかコミュニティ旬間」に位置付け、地域貢献をされているそうです。快く引き受けていただいた九電工の皆様へ感謝申し上げます。

